



## L'Armée du Salut vient en aide aux familles après le passage du cyclone « Dineo »



Die Heilsarmee ist in Mosambik vor Ort und verteilt Lebensmittel an die Opfer des Wirbelsturms. / Sur place, l'Armée du Salut du Mozambique distribue de la nourriture aux personnes touchées par le cyclone.  
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

### **La tempête de mi-février a fait huit morts sur son passage et laissé de nombreuses maisons complètement ravagées.**

L'Armée du Salut au Mozambique répond aux dégâts causés par le premier cyclone qui frappe le pays depuis dix ans. Le cyclone tropical Dineo a frappé la côte d'Inhambane, à la mi-février, avant de poursuivre sa route le long de la côte vers la capitale Maputo. La tempête, qui a atteint une vitesse de 180 km/h, a fait huit morts, dévasté de nombreuses maisons et endommagé des infrastructures.

Les intervenants expérimentés, le lieutenant-colonel Comfort Adepoju, du Territoire du Nigéria, et le capitaine Heather Rossouw du Territoire du Sud de l'Afrique, dirigent l'engagement du service en cas de catastrophe du Quartier Général international de l'Armée du Salut. Ils travaillent sur le terrain en étroite collaboration avec les représentants du gouvernement, les organisations non gouvernementales, ainsi qu'avec l'Armée du Salut locale sous la direction du major Dyson Chifudzeni.

La priorité numéro une est de distribuer de la nourriture à la population la plus vulnérable, comme les sans-abri. Quatre lieux de distribution de produits alimentaires ont été installés, à Maxixe, au centre, dans le sud et dans la zone rurale d'Inhambane. Au total, 465 familles reçoivent des paquets avec des produits basiques comme de la farine, du riz, de l'huile et des haricots. Des aliments pour bébés sont également distribués aux familles ayant des enfants en très bas âge.

#### **Auteur**

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

#### **Publié le**

21.3.2017